
Протокол № 6 
заседания районной комиссии по вопросам безопасности дорожного движения 

Байкаловского муниципального района 

от 29 декабря 2021 года 
с. Байкалово 

Председатель: 
Дорожкин А.Г. -Глава Байкаловского 
области. 

начало: 09 час. 00 мин. 

муниципального района Свердловской 

Секретарь комиссии: 

Лапина В.А. - специалист 1 категории социально-экономического отдела. 

Присутствовали члены комиссии: 
Дягилев М.А. - начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский», 
заместитель председателя комиссии (по согласованию); 
Глухих П.А. - заместитель главы Байкаловского муниципального района 
Свердловской области, заместитель председателя комиссии; 
Кокшарова Е.В. - начальник Управления образования Байкаловского 
муниципального района; 
Белоногов П.А. - заместитель главы Байкаловского сельского поселения 
Байкаловского муниципального района; 
Снегирев А.Н. - заместитель главы муниципального образования 
Краснополянское сельское поселение. 
Отсутствовали: 
Потапова J1.P. - заместитель главного врача ГБУЗ СО «Байкаловская ЦРБ» (по 
согласованию); 
Бахтин А.Н. - главный редактор МБУ Байкаловского муниципального района 
«редакция газеты Районная жизнь»; 
Чернаков В.Н. - мастер по содержанию дорог АО «Мелиострой» (по 
согласованию). 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. О состоянии аварийности на территории Байкаловского района. Меры по 
профилактике и предупреждению ДТП по вине водителей, находящихся в 
состоянии опьянения. О порядке перемещения транспортных средств на 
специализированную стоянку, их хранения, оплаты расходов на их 
перемещение и хранение и возврата транспортных средств в 
Свердловской области. 
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Начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» М.А. Дягилев 

2. Содержание улично-дорожной сети в зимний период как на 
региональных так и на муниципальных автодорогах в соответствии с 
требованиями ГОСТ Р 50597-2017 

Начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» М.А. Дягилев 
Заместители глав муниципальных образований сельских поселений. 

3. Обустройство стоянки вблизи образовательных организаций в целях 
недопущения ДТП по факту посадки/высадки пассажиров на проезжей 
части дороги 

Начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» М.А. Дягилев 

4. Обустройство искусственного освещения расположенного от дома № 9 до 
дома № 21, ул.Мальгина, с.Байкалово 

Начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» М.А. Дягилев 
Глава (заместитель главы) Байкаловского сельского поселения 

5. Обустройство искусственного освещения расположенного на перекрестке 
автомобильных дорог «Горбуновское - Байкалово - Ирбит - Байкалово -
Туринская Слобода» 

Начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» М.А. Дягилев 
Глава (заместитель главы) Байкаловского сельского поселения 

6. О работе инженерных служб автотранспортных предприятий района по 
обеспечению безопасности дорожного движения (предложения ОГИБДД) 

Начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» М.А. Дягилев 
Главные инженеры организаций 

7. Об утверждении плана работы комиссии по вопросам безопасности 
дорожного движения Байкаловского муниципального района на 2022 год. 

Глава Байкаловского муниципального района Свердловской области 
А.Г.Дорожкин. 

Прочие вопросы. 
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По первому вопросу доложил начальник ОГИБДД МО МВД России 
«Байкаловский» М.А. начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» 
Дягилев М.А.: 

По итогам работы январь - декабрь 2021 г. общее количество ДТП в 
Байкаловском районе у нас снизилось на 5,7 % по сравнению с прошлым годом. 

Что же касается пострадавших. 
Пострадавших у нас зарегистрировано: 2 человека - погибло, ранено - 7 

(в аналогичном периоде 2020 года - 1 погибший, 4 пострадавших). 
По вине водителей находящихся в состоянии алкогольного опьянения 

произошло 5 ДТП в текущем году, в 2020 г - 2 ДТП. 4 человека в текущем году 
пострадало по вине нетрезвых водителей, 2 человека погибло. 

Меры принимаемые сотрудниками ГИБДД в текущем году: 121 
профилактическое мероприятие, в результате которых было выявлено более 70 
водителей в состоянии алкогольного опьянения, кроме этого на 20 водителей 
были составлены протоколы по 264.1 УК РФ за повторное совершение 
правонарушения, а именно - управление транспортным средством в состоянии 
алкогольного опьянения лицом, подвергнутым административному наказанию 
или имеющим судимость. 

На сегодняшний день остается острая необходимость решения вопроса по 
перемещению на специализированную стоянку транспортных средств, 
попавших в ДТП. Стоянки нет, в связи с чем могу сказать, что фактически меры 
не принимаются. Денежные средства, затраченные сотрудниками ГИБДД на 
транспортировку ТС на спецстоянку в г.Ирбит (в связи с отсутствием таковой 
на территории Байкаловского района), не возвращаются владельцем ТС. 

Председатель: почему до сих пор увозим авто из ДТП эвакуатором в 
г.Ирбит (стоимость услуг эвакуатора в размере 6-7 тыс.руб)? Почему не на 
территорию МУП ЖКХ? Разговор об этом уже велся. 

Снегирев А.Н.: проблема в эвакуаторе, которого нет на территории 
Байкаловского района, ни одна из организаций (ни частные, ни 
государственные) не имеют на сегодняшний день финансовых возможностей на 
приобретение эвакуатора. 

РЕШЕНО: главе Байкаловского сельского поселения проработать вопрос 
в части оставления автотранспорта, участвовавшего в ДТП, на территории 
МУП ЖКХ до следующего заседания комиссии. 

По второму вопросу доложил начальник ОГИБДД МО МВД России 
«Байкаловский» М.А. Дягилев: 

ГОСТ Р 50597-2017 регламентирует правила, в соответствии с которыми, 
если в соответствии с дислокацией на проезжей части лежит асфальто-бетонное 
покрытие, то в зимний период должен быть также асфальт, никакого снежного 
наката не допускается. Если дорога грунтовая - допускается в соответствии с 
требованиями ГОСТа. 

По Баженовскому с/и инспектор ГИБДД возбудил административное 
производство в отношении Юридического лица по итогу ДТП. 
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Дорожкин А.Г.: необходимо направить заместителей глав сельских 
поселений на стажировку в Слободу-Туринскую в связи с тем, что улично-
дорожная сеть указанного населенного пункта не вызывает вопросов со 
стороны ГИБДД. 

РЕШЕНО: рассмотреть возможность увеличения финансирования по 
вопросу содержания УДС. 
По третьему вопросу доложил начальник ОГИБДД МО МВД России 

«Байкаловский» М.А. начальник ОГИБДД МО МВД России «Байкаловский» 
Дягилев М.А.: 

Продолжительное время острым вопросом является стоянка у 
Байкаловской средней школы. 
Дорожкин А.Г.: Давайте смотреть на то, что после ввода в эксплуатацию 
новой школы, вопрос со стоянкой у средней школы не будет стоять так 
остро; стоянка, которая существует сейчас, будет разгружена. 
Дягилев М.А.: по новой школе в с.Байкалово также существуют вопросы: 
остановочный комплекс, расположенный там, небезопасен. 

РЕШЕНО: 
1. Главе Байкаловского сельского поселения рассмотреть варианты 

расположения стоянки у БСОШ на 10 машиномест. 
2. Главе Байкаловского сельского поселения рассмотреть возможность 

обустройства дополнительной стоянки около дома № 149 по ул.Мальгина, 
проработать лежачие полицейские на ул.Мальгина около МАДОУ 
Байкаловский детский сад № 1 «Теремок» и здания новой школы. 
По четвертому вопросу разъяснил заместитель главы Байкаловского 
сельского поселения П.А.Белоногов: 
Вопрос освещения участка от дома № 9 до дома № 21, ул.Мальгина, 
с.Байкалово, стоит с 2020 года. Администрацией Байкаловского сельского 
поселения проведены работы по разработке проекта капремонта ГТС, 
указанный участок, в том числе его освещение, включены в проект 
капитального ремонта. 
Дягилев М.А.: также вопрос по неосвещенным УДС стоит на участке от 
старой заправки в сторону ул.Молодежной. Там нет тротуаров, нет 
освещения, ширина проезжей части составляет менее 6 м. В весенне-
осенний период пройти или затруднительно, или совсем невозможно. 
Белоногов П.А.: будем решать этот вопрос по мере возможности. 

РЕШЕНО: главе Байкаловского сельского поселения обеспечить освещение 
на участке от АЗС по ул.Технической в сторону ул.Молодежной. 

По пятому вопросу выступил начальник ОГИБДД МО МВД России 
«Байкаловский» М.А. Дягилев: 

По вопросу обустройства искусственного освещения расположенного на 
перекрестке автомобильных дорог «Горбуновское - Байкалово - Ирбит -
Байкалово - Туринская Слобода» периодически пишутся представления в ГКУ 
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СО "УПРАВЛЕНИЕ АВТОДОРОГ" (последнее было направлено около 1 года 
назад) 

Белоногов П.А.: судебные решения исполняются намного быстрее, может 
быть начать взаимодействие через судебные органы? 

Дягилев М.А.: на сегодняшний день ГИБДД Байкаловского района 
готовит необходимые документы для подачи в прокуратуру для дальнейшего 
выхода на судебное разбирательство. 

РЕШЕНО: информацию принять к сведению 

По шестому вопросу выступил начальник ОГИБДД МО МВД России 
«Байкаловский» М.А. Дягилев: 

Хочется затронуть не менее важный вопрос по грузопассажирским 
перевозкам. Крупных нарушений со стороны ООО «Экспресс» нет, но есть 
вопрос по перевозкам пассажиров во время неблагоприятных погодных 
условий. Есть вероятность, что ГИБДД будет перекрывать маршруты 
следования пассажирского транспорта в случае неблагоприятных погодных 
условий и несвоевременного проведения улично-дорожной сети в нормативное 
состояние. 

РЕШЕНО: Информацию принять к сведению. Главам сельских поселений 
своевременно реагировать на неблагоприятные погодные условия и принимать 
оперативные меры по уборке и содержанию улично-дорожной сети. 

По седьмому вопросу выступил глава Байкаловского муниципального 
района А.Г.Дорожкин. 

РЕШЕНО: Утвердить План работы районной комиссии по вопросам 
безопасности дорожного движения Байкаловского муниципального района на 
2022 год. 

Основные вопросы для дальнейшей работы: 
1. Реализация мероприятий, предусмотренных муниципальной целевой 

программой по безопасности дорожного движения на территории Байкаловский 

2. Обустройство пешеходного перехода через автомобильную дорогу 
«г.Ирбит - с.Байкалово - с.Туринская Слобода» (на участке км0+500). 

3. Обустройство парковочных мест вблизи образовательных учреждений. 

MP. 

Председатель комиссии: А.Г.Дорожкин 

Секретарь комиссии: В.А.Лапина 
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